



Bilanz

Irgendwann machte ich in meinem Leben Bilanz –
gehörte mein Leben dem Heiland ganz?

Ehrlich gesagt, die Antwort war „nein“, denn vieles machte ich einfach allein,
Oft habe ich auch zuviel gewagt und niemand hat mir was von Jesus gesagt.
Er wollte für uns immer das Beste und kein Mensch hat eine weise Weste.
Deshalb ließ er sich vom Vater senden für alle, die sich vom Irrlicht ließen blenden.

An unsrer Seite Schritt für Schritt ging Jesus durch Berge und Täler mit.
Alles hat er mit angesehen und alles war bei Weitem nicht schön.
Dabei hat er alles in seinen Händen und konnte manches Unglück wenden.
Wie oft waren wir in Gefahr verstrickt und Gott hat uns einen Engel geschickt.

Was für uns ein Zufall war, waren Engel am Werk, nur uns war's nicht klar.
Er liebt alle Menschen ob reich oder arm und in seiner Nähe ist es warm.

Jesus lädt immer noch alle Menschen ein, jetzt und in Ewigkeit bei ihm zu sein.
Darum gib' ihm dein Leben ganz, er hat für dich den Siegeskranz.

All' unser Versagen dürfen wir ihm geben, er schenkt uns neues ,ewiges Leben.
Doch zu ihm kommen müssen wir schon, dem Einzigartigen: Gottes Sohn!
Er starb für uns auf Golgatha und ist noch immer für uns da.
Man kann mit ihm reden im Gebet, - ich tat diesen Schritt leider erst spät.

Schade um die lange Zeit ohne Jesus, es tut mir leid.
Doch ich will ihm gehören **g a n z** , so stimmt am Ende die Bilanz!

Helga Schmitt